



がんばる子どもたちに エールを！！！！

いよいよ今週末、28日(土)は運動会です。2学年ずつの入替制、種目の精選など、制限のある中での実施ではありますが、保護者の皆様に子どもたちのがんばる姿をご覧いただけることを大変うれしく思います。当日は感染対策を取りながらの実施となりますが、皆様のご理解とご協力の程を、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、運動会の意義は何でしょうか。もちろん、運動能力や体力の向上が挙げられますが、その他にもたくさんあります。本番に向けた日々の練習や準備の中で、“仲間との協同”、“目標に向け粘り強くやりぬく力”、“安全に気を付け判断し行動する力”、“友達の良いところを認め応援できる心”など、実に多くの貴重な学びがあるのです。保護者の皆様には、当日のがんばりはもちろんですが、そこに至るまでのお子様の努力の跡を、どうぞ褒めたたえていただきますようお願いいたします。

◆マスクの着用について ～熱中症を防ぐために～ ◆

- 徒競走、リレー ⇒ スタートまで着用、走る時は外す、走り終わり息が整ったら着用
- 表現運動 ⇒ 外しての演技

校庭に気温や湿度等を計測する機器を設置しております。“暑さ指数”を注視し、状況に応じてマスクの着脱を指示することがあります。

◎児童によっては、マスクを外すことに抵抗を感じる場合があります。その様な場合は、事前に担任までお知らせください。

◆水泳指導の中止について◆

過日、すくすくメールにてお知らせしました通り、今年度も水泳指導は行わないこととしました。柏市の新型コロナウイルス感染対策のガイドラインでは、水泳指導を行う目安として、「児童間を2m以上あげる」、「バディ(二人組)をつくらない」、「声を出さない」こととなっています。小学生の現状を考えると、なかなか難しい状況です。特に、バディを組むことは児童の安全を守ることにつながりますので、とても重要な要因となります。

また、仮に実施するとなった場合は、安全確保のため、クラス単位で行うことを想定しました。そうすると、各クラス2回程度、天候不順等があると更に少ない学習になることが考えられました。さらに、小学生は体の成長が著しいことから、そのわずかな回数のために新たに水着を購入する意義についても検討しました。

以上のことから、今年度も中止とすることを決定しました。楽しみにしていた子どもたちには申し訳ありませんが、保護者皆様のご理解の程をよろしくお願いいたします。



ありがとうございました！！



5月7日(土)、酒井根地区“おやじの会”の皆様にご協力いただき、校庭のロープ張り替え作業を行いました。本校保護者様、酒井根地区他校保護者様、本校職員にて行いました。以前からお伝えしております、酒井根地区4校での「学校運営協議会」の賜物でもあります。わかりやすく、きれいになったトラックやコースロープを使って、子どもたちは運動会の練習に励んできました。今週末、ご来校された際は、どうぞ校庭地面にもご注目ください！

